

No se atreven a poner el dedo en la llaga

—:0:—

Mucho se habla de los problemas de la infancia, pero no se hace nada efectivo para resolverlos

—:0:—

Desde hace varias semanas en entrevistas de La Prensa Libre, se viene hablando de los graves problemas de la infancia costarricense — Nosotros hemos seguido con interés esas publicaciones, y después de leerlas y releerlas una y otra vez, francamente tenemos que decir que todas las gentes que han opinado sobre estos problemas se han andado con muchos rodeos y que nadie se ha atrevido a poner el dedo en la llaga.

Nosotros creemos que mientras los bajos salarios de las familias pobres y las pésimas condiciones de la vivienda sigan estrechando la vida de miles y miles de niños no habrá técnica, ni planes, que resuelvan los duros problemas de la delincuencia infantil, el abandono de niños, la mortalidad infantil, etc. etc. — Sólo serán simples intenciones, y ya sabemos que de buenas intenciones está empedrado el camino al infierno.

¿Por qué esas gentes empeñadas en crear el Instituto del Niño, no plantean los graves problemas que sufren los niños, hijos de las familias que trabajan en la Zona Bananera?

¿Por qué no plantean con claridad, la explotación, la miseria que padecen los miles de niños hijos de los jornaleros y peones de las fincas de caña y de café?

¿Será por simple vicio, que miles de niños que tienen que limpiar zapatos, que vender periódicos, que vender chancas y que jalar sacos de carga, para completar las entradas de sus hogares?

¿Por qué no plantean con energía, los graves peligros del cine comercializado, de la prensa y de la radio, que pervierten la moral y el buen gusto de los jóvenes y de los niños?

Menos rodeos, menos paños tibios, señores, y a decir la verdad clara y limpia, porque de otro modo

—Pasa a la página 6

Por qué fué fusilado Willy Goettling

El 17 de junio de 1953 se produjo una provocación contra la República Democrática Alemana (Alemania Oriental).

Como consecuencia de esa provocación, fué fusilado Willi Goettling. Y con el pretexto de ese fusilamiento las agencias noticiosas del imperialismo desataron una campaña de calumnias contra la República Democrática Alemana.

Goettling pasó a ser un "aman-tísimo padre de familia", un "obrero sencillo que se indignó por la tiranía comunista", una "víctima de la lucha por la democracia", etc.

Pero Goettling no era ni una ni otra cosa. Goettling era un perro fascista condenado en Nuremberg y que fué puesto en libertad por el ejército norteamericano.

Goettling no era obrero, sino

que era y es un criminal polizonte, que pasó a la Alemania Oriental con un vestido de albañil para participar en una provocación.

El periódico reaccionario "Drasis", de Heracleon (Creta), escribe:

Willi Goettling se hizo famoso en Heracleon por sus despiadadas persecuciones contra los patriotas de Creta. Fué siempre nazi fanático, y cruel. En cualquier parte que se encontrara, bien en la zona occidental de Alemania o bien en la oriental, tenía ante sí un sólo objetivo: hacer resurgir el nazismo. Por eso su muerte, provenga de donde provenga, es una manifestación de la justicia divina. Sentimos sólo una cosa: que pudo marchar a Alemania y no fué ajusticiado por nosotros, los cretenses, como lo merecía.

Dice Da. María Alfaro de Mata:

—(Viene de la Pág. 4)

—Ah, pues señores, ya saben, siquiera un domingo al año, deben ustedes cooperar con las mujeres para que ellas puedan estudiar y discutir los problemas de sus hogares en unión de todas las delegadas que vendrán de todas las provincias del país.

—Esto es muy serio, doña María

—Si señor, es muy serio; se trata nada menos de incorporar a las mujeres al lado de los hombres en sus luchas por los salarios, por la defensa de la salud, por la vivienda sana, por la educación de la juventud, etc., etc. Y entonces van a ver ustedes, que lo que no han conseguido solos los hombres, se conseguirá con la participación activa y decidida de las mujeres al lado de los varones reclamando sus derechos, para la defensa de la familia y del hogar costarricense.

—Muy bien doña María; esta es una gran noticia; magnífica información para nuestro periódico ADELANTE que desde ahora ponemos a la orden de usted y demás compañeras para la propaganda de la Asamblea Femenina.

—Muchas gracias muchachos. Ya saben que como redactores de ADELANTE tienen invitación especial para nuestra Asamblea Nacional Femenina, en calidad de observadores.

Y nos despedimos de doña María Mata, llevando en el ánimo la impresión de que indudablemente en nuestro país y en el mundo entero se está iniciando un gran despertar de la conciencia de las mujeres, en la defensa de sus derechos y de sus intereses.